



El Cabildo recibe a profesionales de todas las Regiones Ultraperiféricas especializados en proyectos juveniles

La Fundación insular para la formación, el empleo y el desarrollo empresarial, Fifede, ha celebrado una semana de debate sobre los problemas ante los que se enfrentan los jóvenes de estos territorios

Tenerife – 29/10/2016. El Cabildo ha acogido a un grupo de profesionales expertos en proyectos relacionados con la juventud de todas las Regiones Ultraperiféricas (RUP), en el marco de las jornadas de Juventud Ultraperiférica (OUTERMOST YOUTH) que ha organizado la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresarial; Fifede. Durante la última semana han participado en sesiones de debate y reflexión sobre los problemas comunes ante los que se enfrentan los jóvenes de estos territorios alejados geográficamente de la Europa continental.

En este sentido, fue la vicepresidenta del Cabildo, Cristina Valido, la encargada de recibir a este grupo. Así, manifestó que “es muy importante generar un espacio para compartir la situación, los problemas y las necesidades que tienen estas regiones, pero también para innovar, planificar el futuro y organizarnos para cambiar las cosas”. En este sentido, resaltó que estos territorios deben “aliarse para afrontar los problemas derivados de la lejanía con respecto al continente, lo que también es un privilegio en muchos aspectos”.

Cabe destacar que en estas jornadas participaron representantes de Guadalupe, Reunión, Martinica, Guayana Francesa, Nueva Caledonia y San Martín (Francia) y las Islas Azores y Madeira (Portugal), además de Canarias. A raíz de las mismas ha surgido el compromiso de todos los representantes de las Regiones Ultraperiféricas de seguir impulsando iniciativas y proyectos que den respuestas comunes a los problemas ante los que se enfrentan estos territorios, como las altas tasas de desempleo juvenil o la lejanía con respecto a la Europa continental.

El director insular de Empleo, Leopoldo Benjumea, manifiesta que el Cabildo de Tenerife mantiene “unas líneas de actuación que han convertido a la Isla en referente nacional e internacional a la hora de hacer un frente común para abordar problemáticas como el empleo”. De igual modo, indica que “estamos trabajando en varias medidas que persiguen que nuestras personas cualificadas puedan tener un empleo en el futuro”.

Los participantes han redactado una declaración de intenciones que recoge el compromiso de todos los técnicos de seguir colaborando en la difusión de las oportunidades que la Unión Europea brinda a los jóvenes de estos territorios, con programas de movilidad que permitan complementar la formación de la juventud, así como desarrollar las competencias y capacidades que redunden en una mejora de las condiciones de empleabilidad.

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

EMPLEO

Los representantes de las Regiones Ultraperiféricas de la Unión Europea se comprometieron a seguir con la mejora de la movilidad internacional entre los habitantes de estos territorios y a aumentar la difusión y la visibilidad de los programas que promuevan la participación activa y desarrollen las competencias y las capacidades de los jóvenes de estas regiones.

Cabe destacar que Juventud Ultraperiférica (OUTERMOST YOUth) han sido unas jornadas organizadas por Fifede que han reunido en Tenerife a representantes de todas las regiones Ultraperiféricas para debatir sobre los problemas comunes que tienen los jóvenes de estos territorios.

Se trata de una iniciativa que contó con la cofinanciación de Erasmus+, un programa de la Unión Europea que tiene como objetivo mejorar el nivel de competencias y capacidades de los jóvenes, promover la participación de la juventud en la vida democrática de Europa y promover la ciudadanía activa, el diálogo intercultural y la integración social.

OUTERMOST YOUth es una acción más dentro de la estrategia del Cabildo de Tenerife para la movilidad, la cooperación y el voluntariado internacional. En este sentido, Fifede recibió en el mes de septiembre la acreditación como entidad de acogida, envío y coordinación del Servicio Voluntario Europeo en el marco del programa Erasmus+, lo que permitirá a la Fundación a acoger y enviar voluntarios internacionales para participar en proyectos relacionados con la juventud, el deporte o el medioambiente.

Además, cabe recordar que el Cabildo ha puesto en marcha becas para que jóvenes titulados puedan realizar prácticas profesionales no laborales en distintas ONG y empresas que operan en distintos países africanos. Los proyectos de movilidad que impulsa la Corporación insular, junto a la estrategia de la dirección general de Juventud del Gobierno de Canarias, en el marco del programa Erasmus +, con la finalidad de mejorar las capacidades de los jóvenes.